

# *Canciller ruso se encuentra en China para fortalecer aún más las relaciones bilaterales*

---

Image not found or type unknown



Beijing, 22 mar (RHC) El ministro de Asuntos Exteriores de Rusia, Serguéi Lavrov, dijo este lunes a medios chinos que las sanciones de Estados Unidos contra China y su país son imprudentes.

Lavrov aterrizó en China para dar inicio a una visita oficial de dos días en el país asiático en la que tendrá un encuentro con su homólogo chino, Wang Yi.

El canciller señaló que las sanciones son especialmente dolorosas para los países en desarrollo y pobres en medio de la pandemia, que ha restringido las posibilidades de estas naciones de garantizar una vida normal a sus ciudadanos.

"No es de extrañar que el secretario general de las Naciones Unidas, Antonio Guterres, y la alta comisionada de la ONU para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet, presentarán una iniciativa para congelar las sanciones y hacer reservas para bienes esenciales para la población en medio de la infección por coronavirus", enfatizó.

De acuerdo con el diplomático ruso, las naciones occidentales han ignorado la iniciativa de la ONU, ya que desconocieron la idea del presidente ruso Vladimir Putin de establecer corredores verdes libres de sanciones y otras barreras artificiales.

Para Lavrov, Estados Unidos se encuentra detrás del desconocimiento de estas iniciativas y ha presionado a sus socios occidentales para que descarten levantar las sanciones.

El canciller ruso señaló que el " modelo de interacción entre Rusia y China está libre de ataduras ideológicas, no está sujeto a oportunismos y no se dirigen contra ningún país".

Lavrov hizo hincapié en que Beijing y Moscú buscan un orden internacional "justo y democrático que se rija por las interacciones entre los países".

El canciller indicó que el mundo atraviesa "cambios complejos" por la "creciente influencia de los nuevos centros económicos, financieros y políticos", los cuales, aseguró, "nos llevan a un sistema verdaderamente multipolar".

Según Lavrov, las relaciones bilaterales se encuentran "en su mejor momento de toda la historia", y su diálogo "mutuamente confiable y respetuoso debe servir como ejemplo para otros países".

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/251420-canciller-ruso-se-encuentra-en-china-para-fortalecer-aun-mas-las-relaciones-bilaterales>



**Radio Habana Cuba**